

# *Der einzig richtige Weg?*

**«Stadtrat sucht Weg aus Parkplatz-Misere»,**  
Ausgabe vom 6. Dezember

Der Stadtrat beauftragt eine externe Stelle mit der Aufgabe, eine unabhängige Beurteilung der verschiedenen Varianten zur Lösung des Car-Parkproblems in der Stadt Luzern zu erarbeiten. Und was macht die städtische FDP? Sie hofft, «dass die unabhängigen Planer den Stadtrat wieder auf die fachlich richtige Musegg-Lösung bringen», weil nur diese «die Innen-

stadt mittel- bis langfristig nachhaltig vom Carverkehr befreien kann».

Mit anderen Worten: Der Stadtrat hätte auch die städtische FDP mit der Analyse beauftragen können, weil diese ja den einzig richtigen Weg bereits im Voraus zu kennen scheint und man sich damit erst noch die Kosten von 50 000 Franken für die Studie hätte sparen können.

**Marcel Imhof,**  
**Luzern**